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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Só lembrando que no dia 13 de Maio comemoramos aí a libertação dos escravos do Brasil 

depois de mais de trezentos anos de escravidão algo que marcou e marca profundamente a 

nação Brasileira num período de mais ou menos como eu já falei mais de trezentos anos 

lembrando que a lei áurea na verdade ela foi uma Lei de dois Artigos um que, que libertava os 

escravos e outro que revogava as transições em contrário mais não observou as dificuldade que 

os ex-escravos agora liberto ia ter e não previa absolutamente nenhum amparo do estado para 

toda essa população Brasileira que segundo a história somavam mais de cinco milhões de 

pessoas lembrando também senhor presidente, nobres colegas que essas diferenças elas ainda 

permeia a nossa sociedade até nos dias de hoje os Afros descendente ainda sofre por 

discriminação de diversas formas e pra isso basta a gente observar alguns seguimentos da 

sociedade Brasileira pra gente estar verificando essas diferenças como por exemplo em alguns 

órgão públicos quando praticamente ainda inexiste funcionários que não seja branco 

notadamente ou seja escravos ou os Afros descendente eles ocupam pouco espaço no mercado 

de trabalho até nos dias de hoje então essa discriminação por mais pequena que ela seja na 

sociedade Brasileira ainda é bastante presente, lembrar também senhor presidente que a 

questão da pandemia ela vem se agravando a cada dia no nosso País e de fato assim, o nosso 

município ele vai passar também por momento de dificuldade e todo mundo tá na expectativa 

de que os recursos aprovado pelo congresso nacional da ordem de cento e vinte e seis bilhões 

chegue para o nosso município aquilo que lhe é de direito por que na verdade nós já estamos à 

mais de dois meses de quarentena e ainda não chegou nenhum recurso da ordem da esfera 

federal para tá dando suporte ao município e esse recurso na verdade é pela queda da 

arrecadação do ICMS é por isso que todo mundo está na expectativa e a gente espera de fato 

que o governo federal agilize esse processo o quanto antes para que esse dinheiro possa chegar 

e possa fazer frente as demandas do nosso município muito obrigado senhor presidente. 
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